
 

 

CO�SEJO CIUDADA�O 
SECRETARÍA TÉCNICA 
 
 
 

 
MI�UTA DE REU�IÓ� 

SESIÓ�: 244/2008 

FECHA: 24 de noviembre de 2008 
LUGAR: Sede principal de la CEDHJ 

I�ICIO-CO�CLUSIÓ�: 18:07 a 22:07 horas 
TIPO: Ordinaria 

 
1. REGISTRO DE PARTICIPACIÓ�                                                                                                                                             

Álvarez Cibrián Felipe de Jesús 
Aldana Maciel Julio César 
Feuchter Díaz Arturo 
Hernández Barrón Misael Edgar 
Martínez Guzmán Norma Edith 

                          Sánchez Huante Araceli 
 

Pérez Chagollán Francisco Javier 
Bayardo Pérez Arce Alberto 
Lazo Corvera Paola 
Sánchez Ortega Villaseñor Miguel Ángel 
Valadez Cruz María Emma 
 

 
2. ORDE� DEL DÍA 

1. Lista de asistentes y declaración del quórum. 
2. Aprobación de la propuesta de orden del día.  
3. Lectura y aprobación de la minuta y acta 

correspondiente a la sesión ordinaria 243. 
4. Comentarios al informe de la Secretaría 

Ejecutiva. 
5. Comentarios al informe mensual de quejas y 

estado procesal de las mismas. 
6. Informe por parte del Presidente de temas de 

trascendencia. 

7. Seguimiento de asuntos pendientes. 
8. Propuestas de temas a tratar. 
9. Anuncios y descansos. 
10. Propuestas de temas para conocimiento del 

Consejo. 
11. Cierre de sesión. 
 
 
 

 
3. PRI�CIPALES ACUERDOS Y COME�TARIOS 

1/244/2008 

 
Por unanimidad se aprobó el orden del día con la modificación consistente en que 
los temas a tratar propuestos por Alberto Bayardo Pérez Arce, señalados con los 
números I y II relativos a los asuntos �ota periodística titulada “El Consejo de la 
CEDHJ prohibió entrada a un ciudadano en sesión; el Itei interviene”; así como 
“Intervención de la CNDH en el caso del “limosnazo”, quedaran fueran del orden 
del día pues fueron abordados en la sesión ordinaria anterior; asimismo, se 
incluyeron al orden del día los temas relacionados con los escritos que dirigieron al 
Consejo Ciudadano de último momento Elsa Cristina Stettner y Jaime Hernández 
Ortiz.   

2/244/2008 
Por unanimidad se aprobó la minuta y acta de la sesión ordinaria 243. 
 
 



3/244/2008 

Por unanimidad se acordó modificar el orden del día para que el tema “Amig@ de 
la Comisión” que se ubicaba en el rubro de seguimiento de asuntos pendientes, se 
trasladara al rubro Informe por parte del Presidente de temas de trascendencia; lo 
anterior, con el fin de que dicho tema se lograra abordar en la presente sesión. 

4/244/2008 

Por unanimidad se aprobó que el Comité “Amig@ de la Comisión” continué 
trabajando y dando forma al proyecto del mismo nombre, y en la sesión ordinaria 
del mes de diciembre se den a conocer los avances que se haya generado; lo 
anterior, con el fin de que el programa pueda iniciarse formalmente en el primer 
trimestre del año 2009. 

5/244/2008 

En razón de que en el orden del día se incluía el tema relacionado con una persona 
transexual, mismo que tiene relación con la queja 624/07/III que está en etapa de 
integración y se omitió clasificar en su momento, se propuso que en previsión se 
abordara el tema dentro del espacio restringido en el que se hablaría del estado que 
guardaban las quejas 2193/07/II y 712/08/V, y dar vista al Instituto de 
Transparencia e Información Pública del Estado de Jalisco de la decisión asumida 
por el Consejo Ciudadano. El punto de acuerdo se aprobó por mayoría con ocho 
votos a favor y una abstención de la consejera suplente en funciones de titular, 
María Emma Valadez Cruz.   

6/244/2008 

El consejero presidente propuso como punto de acuerdo conminar al Comité de 
Planeación Estratégica para que trabaje en establecer propuestas de planeación a la 
Comisión Estatal y se propongan a la brevedad al pleno del Consejo Ciudadano. La 
propuesta se aprobó por unanimidad.  

7/244/2008 

Se propuso reconformar el Comité de Planeación Estratégica y dejar sin efecto el 
comité que anteriormente existía por lo que el nuevo comité quedara integrado de la 
siguiente manera: Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, Miguel Ángel Sánchez Ortega 
Villaseñor, el primer visitador César Alejandro Orozco Sánchez y la jefa de 
investigación Iris del Rocío Orozco Argote. El punto de acuerdo se probó por 
unanimidad.  

8/244/2008 
Se propuso conminar al Comité del Servicio Civil de Carrera o Servicio Profesional 
de Carrera para que trabaje y establezca propuestas en el tema al  pleno del Consejo 
Ciudadano. El punto de acuerdo se aprobó por unanimidad. 

9/244/2008 
Se propuso que el Comité de Planeación Estratégica, así como el Comité de 
Servicio Civil de Carrera, en la sesión ordinaria de febrero del año 2009, lleven ante 
el pleno del Consejo Ciudadano los avances que se tengan en sus respectivos temas.  

10/244/2008 
Por unanimidad se aprobó que la sesión ordinaria correspondiente al mes de 
diciembre de 2008, se celebre el lunes 8 de ese mes a las 18:00 horas. 

11/24472008 

Con motivo de la sesión ordinaria del mes de diciembre que se celebrará el día 8 de 
ese mes, la cual se empalma con la reunión de trabajo que se tendría por parte del 
Consejo Ciudadano con el personal directivo de la Comisión Estatal, se propuso 
posponer la reunión con directivos hasta nuevo aviso. El punto de acuerdo se aprobó 
por mayoría con siete votos a favor y dos abstenciones por parte de María Emma 
Valadez Cruz y Francisco Javier Pérez Chagollán. 

12/244/2008 

Por unanimidad se aprobó la dispensa de los temas a tratar que quedaran pendientes 
de abordar en la presente sesión, los cuales se recorrerán a la sesión ordinaria del 
mes de diciembre de 2008, y sólo que hubiese casos urgentes se podrán incluir en el 
orden del día de dicha sesión. 



13/244/2008 

Por unanimidad se aprobó informar por escrito a Jaime Hernández que el Consejo 
Ciudadano conoció de los dos escritos que dirigió al órgano ciudadano; el primero, 
relacionado a las cuestiones de transparencia y sesiones públicas del Consejo, y el 
segundo, referente a la conducta inadecuada de parte del secretario técnico; por lo 
que, al considerar que no es de su competencia determinar sobre la probable 
responsabilidad del secretario, se dará vista a la Contraloría Interna de la Comisión 
Estatal, la cual incluso conoce ya a petición de la consejera María Emma Valadez 
Cruz del escrito mencionado en primer término pues no fue entregado en tiempo a 
la Secretaría Técnica, y el hecho señalado en el segundo escrito guarda íntima 
relación con la inconformidad de la consejera. 

14/244/2008 

El secretario técnico informó del escrito que se dirigió al Consejo Ciudadano por 
parte de la Coordinadora 28 de Mayo A.C. el 20 de octubre de 2008, mismo que fue 
enviado en su momento por correo electrónico a los integrantes del órgano 
ciudadano. Por lo anterior, se aprobó por unanimidad darse por enterado del escrito 
el Pleno del Consejo Ciudadano e informar de ello al presidente de la Asociación 
Civil.   

15/244/2008 

El secretario técnico informó del escrito que dirigió al Consejo Ciudadano Óscar 
González Gari, en el cual, en esencia se inconforma por la prohibición que se hizo a 
miembros de la Red Jalisciense de Derechos Humanos A.C., para presenciar la 
sesión del 20 de octubre de 2008. Por lo anterior, se aprobó por unanimidad 
informar a Oscar González Gari que la clasificación de la sesión ordinaria celebrada 
el 20 de octubre de 2008, fue decisión asumida por el Comité de Clasificación de 
Información Pública de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, por lo que la 
decisión no estuvo al alcance del Consejo ya que incluso el órgano ciudadano no 
estaba enterado, y a la fecha, se está en espera de que el Itei determine si fue 
correcta o no la clasificación de la sesión.  

16/244/2008 

El secretario técnico informó del escrito que dirigió al Consejo Ciudadano Elsa 
Cristina Stettner, en el cual, se inconforma por la actitud asumida por la Contralora 
de la Comisión Estatal de Derechos Humanos al resolver una queja que había en 
contra de un funcionario de la misma institución. Por lo anterior, se aprobó por 
unanimidad informar a Elsa Cristina Stettner que el Consejo Ciudadano no es 
competente para conocer de actos atribuidos a la contralora interna, por lo que de 
considerar alguna irregularidad en la resolución podrá agotar las instancias legales 
que estén a su alcance.  

4. FECHA, HORA Y LUGAR DE LA PRÓXIMA REU�IÓ�: 

Lunes 8 de diciembre de 2008, 18:00 horas, salón “Francisco Tenamaxtli”. 

 
RESPO�SABLE DE LA MI�UTA Y FECHA DE ELABORACIÓ�: 

 
�éstor Aarón Orellana Téllez 

Secretario Técnico 
 
 
 

Firma de control 
26/noviembre/2008 

 
 

  


